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我们在第 3 章开头的几节中看到的圣殿景象相当可怕。那么，他做了什么呢？

嗯，第一，他移除了耶和华圣殿中为异教神灵制作的器具。第二，他移除了亚

舍拉神像。 

 

再说一遍，这让人很不舒服，但有充分的理由相信这是勃起阴茎的象征。她是

神庙里的生育女神。他除掉了男妓。 

 

现在，人们普遍认为这些都是同性恋妓女。这在今天看来并不政治正确，但我

仍然认为这是正确的。他把那些织衣服和挂毯的妇女赶走了。 

 

什么？为了亚舍拉。他把太阳马和战车都移走了，战车就在圣殿的门口。圣殿

的大门朝东。 

 

他拆除了玛拿西的祭坛。哇。现在，我们没有时间，但让我有点担心的是，这

与 20 年后以西结得到的圣殿图片非常相似。 

 

这些东西都放回去了吗？有人会说，没有，这是在回忆那个时候圣殿的样子，

这是有可能的。但我倾向于认为，从故事的本质来看，是的，它们都是在约西

亚死后放回去的。在圣殿外，他从全国各地的高处清除了偶像崇拜的祭司。 

 

他拆除了托斐特，托斐特可能是对城市南部欣嫩谷的摩洛神祭坛的嘲讽，人们

在那里焚烧自己的孩子。他终于拆除了所罗门为他的妻子们建造的高台。这些

年来，那些供奉基抹和摩洛的神庙一直在那里。 

 

约西亚最终将他们赶出了橄榄山。然后他继续向北走。他摧毁了伯特利的祭

坛。 

 

当然，这是北国的圣地。他杀了以色列的祭司。请记住，耶罗波安在北国刚建

立之初就任命了祭司，这些祭司不是亚伦的后裔。 
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我认为这些人幸存了下来。他只是把他们赶走了，因为他们在犹大，是亚伦的

后裔。这些人没有幸存下来；他们被杀了，他们的骨头被烧在自己的祭坛上。 

 

现在，我不建议杀死假牧师。但我建议你严肃对待生活中的罪孽。不要为罪孽

留下空间。 

 

不要给它留下任何余地。所以，你会看到这种对上帝的彻底服从，比犹大历史

上任何其他国王都更加彻底，尤其是在这一点上，要追根溯源。不幸的是，正

如我所说，他是孤独的。 

 

他一个人。人们没有阻止他，但他们肯定没有参与其中。我想这可能是我年纪

大了，但如果我太直率了，请原谅我。 

 

也许 COVID 疫情会给我们带来好处，它会淘汰我们教会中许多不反对我们宗教

激进主义的人，但我们也不会参与其中。我不知道。我们拭目以待。我们拭目

以待。 
 

那么，让我问一下。好吧，首先，让我评论一下。约西亚是如何在北部地区做

到这些的？这是因为亚述正在失去控制。 

 

这曾是亚述人的领土，异教徒在此定居，希西家可以向那里发出邀请，邀请他

们来耶路撒冷过一个盛大的逾越节，但他不能去那里做任何事情。但现在亚述

已经失去了对该地区的控制，约西亚可以去那里做点什么。这是与圣经研究相

关的第二件事。 

 

这一切都在 300 年前就被预言了。我猜耶罗波安站在祭坛边上，担任大祭司带

领献祭，然后一位来自犹大的先知出现，他说，有一天，一个名叫约西亚的人

会在这个祭坛上焚烧死人的骨头。现在，我不会要求有人举手，但我问你们，

你们相信预言吗？你们相信上帝可以启发某人在 300 年前说出如此具体的话

吗？再次，我很遗憾地说，大多数旧约学者不相信，他们说这是事后编造的，

试图证明这一切都是上帝的旨意。 

 



3 

 

当然，这不是上帝的旨意，但有人想让我们这样认为。同样，至少有一位旧约

学者说，不，我所侍奉的上帝知道未来。我所侍奉的上帝能够预测未来，只要

它符合他的良善目的。 

 

在让你离开之前，我再想一想。事实上，如果约西亚的改革没有改变人民的

心，那它到底有什么好处呢？它到底是为了什么？我相信这就是它的目的。除

非这片土地上出现彻底的复兴，否则流亡将至。 

 

流放即将来临。如果没有约西亚，结果会怎样？因为你知道，我相信约西亚坚

定了这片土地上剩余人民的信仰——那些因玛拿西和亚扪人的罪孽而叹息呻吟

的人民。 

 

现在他们说，是的，是的，上帝兑现了 300 年前的诺言。是的，我们可以为上

帝而活。是的，我们可以在一切困难中保持勇气。 

 

换句话说，上帝正在为即将发生的事准备他们的心。所以才有了这些人。现

在，你又得想想这个了。 

 

在那场可怕的最后围攻中，持续了两年半，没有人进去，没有人出来，也没有

食物进来。在那场可怕的最后围攻中，许多正义之士丧生。当这座城市最终沦

陷，所有领导人都被俘虏时，许多正义之士被抓获。 

 

你最好对那一天有很强的信心，否则你就会屈服。你将会沉沦。所以，我相

信，正如上帝赐予他们希西家一样，这样犹大才能在亚述人的猛烈攻击中幸存

下来，并有更多的时间让上帝的话语得到更充分的发展。 

 

同样，我相信上帝赐予约西亚是为了让人们做好准备，让他们说，是的，无论

发生什么，我都会坚持下去。无论我是否会因此丧命，我都会相信。所以当流

放来临时，有些人的长袍里藏有以赛亚书卷轴，耶利米书卷轴。 

 

我们不能带走圣殿，但我们可以带走上帝的话语。因此，他们比以往任何时候

都更成为书中的人物。我认为这是约西亚的结果。 
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让我祈祷。 

 

天父，谢谢您。谢谢您的仁慈和恩典。 

 

感谢您数千年来的非凡耐心。现在，当我们审视自己的国家时，我们向您呼

喊，上帝啊，请您怜悯我们吧。请您怜悯我们吧。 

 

我们看不到未来。我们不知道未来会发生什么。我们看到趋势的发展速度比我

们 20 年前想象的要快得多。 

 

我们看到我们的政治体系出现裂痕，我们感到疑惑。我理所当然地认为，我从

小就认识的美国会坚持下去，会生存下去。但现在我不太确定了。 

 

但主啊，你是永恒的。你是永恒的。你的恩典永无止境。 

 

你的力量是无限的。谢谢你。主啊，请帮助我们站立，并尽一切努力站立。 

 

无论您想对我们做什么、通过我们做什么、为我们做什么，我们都已做好准

备，并祈求您让我们不仅能将您的礼物带入我们自己并自己享用，还能将您的

礼物带给迷失的世界。以您的名义祈祷。阿门。 


